

Danramil Doko Himbau Agar Kegiatan Penyaluran BLT DD Tetap Patuhi Protkes

Sumartono - [BLITAR.INDONESIASATU.ID](https://blitar.indonesiasatu.id)

Feb 24, 2022 - 05:30



Babinsa Koramil Tipe B 0808/13 Doko Kodim 0808/Blitar, Serda Anas Sugiarto bersama Bhabinkamtibmas selalu bersinergi mendampingi kegiatan warga diwilayah (Foto: Ist)

BLITAR - Dalam rangka kegiatan penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT DD) kepada warga kurang mampu yang terdampak pandemi Covid-19 di wilayah binaannya, Babinsa Koramil Tipe B 0808/13 Doko Kodim 0808/Blitar, Serda Anas Sugiarto bersama Bhabinkamtibmas selalu bersinergi

mendampingi kegiatan warga diwilayah.

Kegiatan penyaluran BLT DD kali ini digelar di Balai Desa Genengan, Kecamatan Doko, Kabupaten Blitar, Rabu (23/02/2022).

Pendampingan yang dilaksanakan oleh Babinsa ini, bertujuan untuk mendukung kelancaran dan keamanan dalam pelaksanaan penyaluran BLT DD.

Warga Desa Genengan yang menerima BLT DD bulan Februari 2022 sebanyak 92 orang, dengan nominal masing-masing mendapat bantuan uang tunai sebesar Rp.300.000,-.

Bantuan ini merupakan bentuk kepedulian Pemerintah dalam membantu perekonomian warga kurang mampu di tengah pandemi Covid-19, melalui anggaran dana desa di setiap wilayah.

Danramil Tipe B 0808/13 Doko Kodim 0808/Blitar, Kapten Inf Guntoro menegaskan, bahwa sebagai Babinsa yang ada diwilayah harus senantiasa melakukan pendampingan setiap kegiatan warga binaannya, dengan harapan agar kegiatan dapat berjalan lancar dan aman, serta memastikan bantuan tersebut betul-betul tepat sasaran, jelasnya.

Kapten Inf Guntoro menambahkan, kepada warga masyarakat yang menerima BLT DD ini, diharapkan dapat bijak dalam memanfaatkannya bantuan ini, yaitu dengan mendahulukan kepentingan pokok seperti membeli sembako guna memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari.

"Meski nominalnya sedikit, kita harus tetap bersyukur dengan adanya bantuan ini. Dan mengingat saat ini pandemi masih belum berakhir, maka disiplin protokol kesehatan agar tetap diterapkan pada kegiatan sehari hari, sekaligus hal ini sebagai upaya untuk pencegahan terhadap penyebaran Covid-19," harapnya. (*)